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В статье рассматриваются проблемы в сфере правового регулирования и правоприменительной практики опера-
тивно-розыскной деятельности в контексте обеспечения соблюдения прав и свобод граждан при проведении оператив-
но-розыскных мероприятий, направленных на профилактику преступлений. Автор обращает внимание на актуаль-
ность выработки предложений по совершенствованию российского оперативно-розыскного законодательства с целью 
усиления предупредительной функции оперативно-розыскной деятельности.
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Th e article deals with the problems in the sphere of legal regulation and law enforcement practice of operational-search activi-
ty in the context of ensuring respect for the rights and freedoms of citizens in conducting operational-search activities aimed at pre-
venting crimes. Th e author draws attention to the relevance of the development of proposals to improve the Russian operational-
search legislation in order to strengthen the preventive function of operational-search activity.
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